

Portant sur un financement d'environ 16 milliards de dirhams

16.000 nouveaux projets concrétisés grâce au leasing en 2018

15,8 milliards de dirhams est le financement global alloué par les sociétés de leasing en 2018. Cet encours s'inscrit en hausse de 3,3%. C'est ce qui a été révélé lors de l'assemblée générale annuelle de l'Association professionnelle des sociétés de financement (APSF) tenue récemment à Casablanca. L'APSF qui se réjouit d'un exercice 2018 performant marqué par une hausse de 5,4% des financements accordés à l'économie marocaine, a réélu Abdellah Benhamida pour un nouveau mandat. Pour ce qui est des financements alloués par les sociétés de leasing, les membres de l'APSF indiquent qu'ils ont permis la concrétisation de plus de 16.000

nouveaux projets ou d'extension couvrant tous types de besoins à usage professionnel, qu'il s'agisse de biens mobiliers ou immobiliers. L'essentiel de ces financements revient au crédit-bail mobilier (12,7 milliards de dirhams). Cet encours en amélioration de 2,2% a permis de financer 15.693 projets. L'encours du crédit-bail immobilier s'est élevé à 3,1 milliards de dirhams, en hausse de 8,1% ciblant ainsi 433 projets. En ce qui concerne les biens d'équipement mobiliers, l'APSF indique que les financements de «véhicules utilitaires» avoisinent en 2018 les 5 milliards de dirhams, en amélioration de 4,8%, soit 6.230 unités financées.

L'encours alloué à l'acquisition de machines et équipements industriels atteint les 2,7 milliards de dirhams en régression de 14,9% au moment où celui accordé à l'achat de voitures de tourisme s'est hissé de 10,1% (2,1 milliards de dirhams), soit 5.895 unités financées. Par secteur, les «transports et communications» ont drainé, selon

L'encours du crédit-bail immobilier s'est élevé à 3,1 milliards de dirhams en hausse, de 8,1% ciblant ainsi 433 projets.

l'APSF, des financements de l'ordre de 2,9 milliards de dirhams (+11,2%) pour 2.255 unités, le «commerce et réparation automobile» 2,2 milliards de dirhams (+9,4%) pour 3.911 unités, et les «constructions» 1,9 milliard de dirhams (-5,6%) pour 2.021 unités. Concernant les biens d'équipement immobiliers, les financements d'«immeubles de bureau» ont dépassé durant l'exercice 2018 les 1,2 milliard. On note dans ce sens une progression de 47,6%, soit 156 projets financés. Les financements des «immeubles industriels» ont avoisiné pour leur part les 560 millions de dirhams (MDH) marquant ainsi une légère évolution (+1%).